

# 第51回岩手県ことばを育む親の会大会 北上大会を終えて

2023/6/28

岩手県ことばを育む親の会 会長 主 濱 友 子

令和5年6月24日（土）に岩手県第51回親の会大会北上大会、親の会総会を開催しました。コロナ感染防止に配慮し、大会動員数や、総会出席代議員数も縮小しての開催となりました。今回の学習会、講演会は難聴児者の発表と講演となりました。心に響くお話で、参会者の今後の子育てや日々の生活にきっと役立ててくださるものと思っています。県内各支部の方々にはご出席をいただきありがとうございました。北上支部の実行委員会並びに関係者の皆様方には2年間にわたり周到な準備をしていただき、成功裏の中で大会を終えることができましたこと感謝いたします。ありがとうございました。また、お忙しい中、ご出席いただきました北上市教育長の平野様、岩手県教育委員会特別支援教育課長の最上様、岩手県きこい研究会会長の飯岡様、岩手のことばを語る会会長の久保様には感謝申し上げます。親の会は設立から58年目を迎えます。親の会の運営につきましては、「コロナ」でできなかった活動を新たな視点を加えつつ再開します。その中で、親の会が目指すものの実現のため、さらに、組織として取り組むべき課題を解決するために、一つの手立てとして、各教室、各支部（地域）での活動を活発にすることと思っています。どうか、より良い親の会活動ができるよう皆様方のご協力をお願いいたします。また、NPO法人全国ことばを育む会から、令和7年度第30回全国大会の開催は、是非東北・岩手でと要請がありました。総会にて、審議していただき盛岡市で開催する運びとなりましたことご報告いたします。岩手での開催は平成3年度以来の開催となります。どうか皆様のご理解とご協力をお願いします。